
C O M U N E    DI   C A P O   D ’ O R L A N D O 

(CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA)

ESTRATTO DEL VERBALE DI DELIBERAZIONE 

DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 24 del 19 Luglio                                                                                 Anno 2018

OGGETTO:  APPROVAZIONE  SCHEMA DI  CONVENZIONE  RELATIVO  AL 
PERMESSO DI  COSTRUIRE CONVENZIONATO,  RICHIESTO DAI  SIGNORI 
MILONE GIUSEPPE E LA FACE FRANCESCO. (RITIRO)

IMMEDIATAMENTE ESECUTIVA 

L'anno duemiladiciotto  il giorno diciannove del mese di Luglio,  alle ore 20:00  e 
seguenti  nella  casa  Comunale  e  nella  consueta  sala  delle  adunanze,  alla  seduta 
disciplinata dalle LL.RR. n.7 del 26/08/1992, art.19, 01/09/1993 n.26 art.17 e dall'art. 
17 dello Statuto C.le vigente, in sessione ordinaria, che è stata partecipata dai signori 
Consiglieri  a  norma  dell'art.48  dell'ordinamento  regionale  EE.LL.,  risultano 
all'appello nominale:

MICALE SALVATORE ALESSIO P LIOTTA TEODOLINDA P

SERGIO LEGGIO ALDO P LEONINO VALENTINA P

SANFILIPPO SCIMONELLA GAETANO P GEMMELLARO GAETANO P

TRIFILO' DANIELA A COLOMBO FABIO P

TRISCARI BINONE EDDA LUCIA A FACCIOLA' GRAZIELLA P

BOTTARO ANGIOLELLA P SCAFIDI FELICE P

GALIPO' CARMELO P GIACOPONELLO VINCENZA P

FARDELLA MASSIMILIANO A GAZIA SANDRO P

PRESENTI: 13 - ASSENTI: 3

Risultato legale, ai sensi dell'art.30 della L.R. 06/03/1986 n.9, così come modificato 
dall'art.  21  della  L.R.  01/09/1993  n.  26,  il  numero  degli  intervenuti  assume  la 
Presidenza CARMELO GALIPO' nella qualità di PRESIDENTE
Assiste il Vice Segretario Generale del Comune DOTT. ANTONINO COLICA.
Ai sensi dell'art. 184 - ultimo comma - dell'ordinamento regionale EE.LL. Vengono
scelti gli scrutatori nelle persone dei consiglieri:
La seduta è pubblica.

Si da' atto della presenza in aula del Responsabile dell'Area Urbanistica, Ing. Michele 



Gatto.

Il Sindaco da' lettura della proposta in oggetto.

Si da' atto che rientrano in aula i Consiglieri Triscari e Fardella  (P. 15).

Intervengono i Consiglieri: Sanfilippo,  Gemmellaro Gazia e Bottaro. 

L'Ing. Gatto risponde alle domande poste dai Consiglieri.

Il  Consigliere  Sanfilippo  manifesta  delle  perplessità  e  propone  il  ritiro  e  la 
rimodulazione della proposta.

Il Sindaco ritira la proposta.

Il Consigliere Colombo propone una pausa di dieci minuti.

Il Presidente mette ai voti la proposta avanzata dal Consigliere Colombo.

Il  Consiglio  Comunale,  con voti  n.  15  favorevoli  su  n.  15 Consiglieri  presenti  e 
votanti (unanimità), delibera di approvare la proposta di una pausa di sospensione 
della seduta,  avanzata dal Consigliere Colombo.

Alle ore 22.50 viene sospesa la seduta.


